

Venez à la table du Seigneur.

Ce 14 avril 2010 ; les 13 enfants du relais de Villers Guislain qui se préparent à la première communion ont vécu un temps fort pour découvrir et mieux comprendre ce qui se passe à la messe.

Pendant cette journée ils ont participé à 8 ateliers par petits groupes et ont découvert la symbolique de la croix, ont fabriqué du pain et une belle nappe vitrail. Ils ont aussi redécouvert ce que Jésus a fait le Jeudi Saint à la Cène.

Le Pique nique a été partagé avec les adultes présents et tous ont pu jouer grâce à Françoise qui sort toujours de son sac des jeux et devinettes qui intéressent petits et grands.

L'après -midi , nous sommes tous partis à l'église de Bantouzelle : l'autel, le tabernacle, les ornements liturgiques, le missel et le lectionnaire, les vases sacrés et le pain eucharistique n'ont plus de secrets pour nous... Nous avons terminé par un temps de prière pendant que l'encensoir faisait monter sa fumée vers le ciel avec notre prière.

Pour terminer la journée, nous avons réalisé en mime l'évangile des dix lépreux : saurons nous rendre grâce nous aussi, comme l'étranger qui revient sur ses pas ?

Un grand merci aux catéchistes, Anne, Charline, Colette, Françoise et Roselyne qui ont donné leur journée pour accompagner les enfants qui se préparent à vivre l'eucharistie

Gérard Dewailly.